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鲁能今晚客战苏宁，两队新外援都将首秀

格格德德斯斯能能否否为为鲁鲁能能制制造造惊惊喜喜
27日上午，鲁能泰山一行乘坐高铁赶赴南京，准备28日晚7：35客场与江苏苏宁的中超联赛。值得注意的是，鲁能在人员方面，有了一

定的变化。外援方面，本场比赛塔尔德利轮休，没有随队出征，如果不出意外，主帅李霄鹏将安排格德斯与佩莱搭档锋锋线出战江苏苏宁，后
防线仍由吉尔坐镇指挥。国内球员之中，老将崔鹏因为伤病恢复，不在出征名单之列，U23球员中，刘军帅、曹盛、刘洋、陈哲超、姚均晟和李
海龙共6人随队出征。其中，姚均晟、刘洋、李海龙、陈哲超都入选了U23国家队，再加上本赛季没有在一线队报名的周煜辰，鲁能这5名入选
了U23国家队集训名单的球员，将在与苏宁比赛后赶赴国家队报到。

高速男篮就小丁与独行侠的合同公开发声：

签签的的NNBBAA正正式式合合同同，，仍仍为为小小丁丁在在CCBBAA注注册册

本报记者 刘伟

双方签下一份正式合同

“丁彦雨航目前签署的为
NBA正式合同，该合同具有双
向选择的权利，对于本赛季是
否最终确定进入NBA，需要到
NBA季前赛期间才能最终定
夺。”高速男篮在通告中表示。

此前，外界传闻小丁同
独行侠签订了一份训练营合
同 ，不 过 ，从 俱 乐 部 通 告

“NBA正式合同”的措辞来
看，之前的传闻并不准确。

按照NBA规定，一份正
式合同跟训练营合同区别还
是很明显的。训练营合同，是
一 名 球 员 受 邀 参 加 球 队 训
练，球队支付训练费，但小丁

签下的是一份最基本的NBA
合同，换言之，他已经是位
NBA球员，尽管在这份合同
里，小丁的薪水只是部分保
障，只有通过季前赛激烈的
竞争，进入常规赛轮换阵容，
才能转为全额保障。

毫无疑问，小丁接受这
份合同，经济上做出了巨大
的牺牲。按照NBA薪资标准
规定，独行侠提供的这份底
薪合同，即使最后全额保障，
也只有不到8 4万美元，合人
民币560万元，这还是税前，
而小丁上赛季在高速男篮的
身价早已过千万元。

但丁彦雨航也很明白，
自己即将年满25岁，在CBA
上升空间已经很有限，此时
不为NBA梦想豪赌一把，今
后将再无机会。

俱乐部支持小丁“逐梦”

高速男篮公告第二点当
中，表达了对小丁征战NBA的
支持，并且强调，不管小丁去不
去NBA，他代表山东高速男篮
征战的资格不会改变。

“山东高速篮球俱乐部一如
既往地支持丁彦雨航能够到
NBA更好地展示自己，展现中国
健儿的形象。早在其赴美之前，
双方已就有关事项达成共识，并
签署了协议，丁彦雨航无论是否
赴NBA，其代表山东高速征战
CBA联赛的资格不会有变化。”

这条通告内容，除了表达俱
乐部支持的姿态，也对小丁无缘
NBA后，有关其去向的种种传闻
给予了澄清。此前，无缘夏季联
赛后的小丁，一度同俱乐部处于

“失联”状态，就连主帅凯撒对小
丁的去向也一无所知。

有关丁彦雨航新赛季去
向，一度引发了各种猜测，不乏
小丁换东家的说法。此次高速
男篮的官方通告，也让这些猜
测不攻自破。

新赛季继续为小丁注册

在俱乐部通告的最后一部
分，高速男篮表示，新赛季将继
续为丁彦雨航注册，保留小丁
在球队的名额。

“山东高速篮球俱乐部始
终与丁彦雨航保持着密切联
系，对于新赛季的CBA联赛双
方也达成了共识，如丁彦雨航
最终确定进入NBA，根据CBA
公司的相关注册规定，山东高
速篮球俱乐部2018-2019赛季

CBA联赛也会正常为其办理
注册手续，保留注册名额。”

这样的表态，意味着高速
男篮为小丁打不了NBA做好
了预案：给小丁注册，这样一旦
小丁在NBA留不下，将来也会
回归山东高速男篮继续征战
CBA，避免在回归问题上节外
生枝，也是吸取了两年前易建
联的教训。

2016年10月底，同湖人签下
一份底薪的阿联，主动要求湖人
将自己裁掉，不过，当易建联回
归CBA的时候，已经错过了CBA
注册期。按照联赛有关程序，当
时的易建联已经无法在CBA注
册，后来篮协开了绿灯，特事特
办，才为阿联完成了注册，但此
举却引发了不小的争议。不想重
蹈阿联的覆辙，高速男篮必须要
给小丁提前完成注册才行。

27日，山东高速男篮俱乐部就丁彦雨航与独行侠签署的合同，发布了一份官方通告。通告指出，小丁同独行侠签下的是一一份NBA正式
合同，新赛季不管小丁会不会留在NBA，俱乐部方面都将会为其在CBA进行注册，其代表高速男篮征战CBA的资格不会有任何改变。至
此，有关小丁再次冲击NBA的一些细节逐渐明了，为了逐梦，丁彦雨航做出了不小的牺牲。

本报记者 李志刚

鲁能提前适应新政

此前，谈及5名U23球员被
征调，可能会给泰山队排兵布
阵带来一定的困难时，鲁能主
帅李霄鹏的态度很明确，那就
是支持他们为国争光，同时表
态“鲁能的人员储备没问题”。
按照足协的要求，如果一名
U23国脚被征调，U23球员的
单场出场人次可以比外援少一
名。如果两人被征调，就可以少
两名。但是，每场比赛依然至少
保证一名U23首发。对于鲁能
来说，五名球员被征调，在亚运
会集训比赛期间，鲁能每场比
赛安排一名U23首发就可以。

从这一次李霄鹏带着多达
6名U23球员出征南京，可以看
出在今后一段时间内，刘军帅、
曹盛的出场机会将会大大增
加。当然，段刘愚、田鑫和赵剑
非同样也会有机会，根据比赛
的情况，李霄鹏可以做出不一
样的安排。

两队新援迎来首秀

从目前的情况看，鲁能新
援格德斯极有可能将在本场与
苏宁的比赛中出场。值得一提
的是，苏宁新援、前意大利国脚
前锋埃德尔同样很有可能首秀
出场，新援对新援，成为这场比
赛的看点。

格德斯求战欲望很强烈，
近期的训练他一直在努力调整

自己的状态，李霄鹏也表示他
已经达到出场条件，随时都可
能出场。而对于格德斯何时登
场，李霄鹏说道，“在一场不是
很困难，又不是很简单的比赛
中会安排格德斯出场。”从近期
的赛程来看，7月28日客场打苏
宁就是最好的时机。在接受采
访时，格德斯表示自己最擅长
的是第二攻击手，也就是影锋
的位置。在巴甲，格德斯经常出
任右前卫。如果格德斯首发，他
会成为佩莱身后的第二攻击
点，这正是他喜欢的位置。格德
斯的突破和传球能力都不错，
有了他的加入后，鲁能的前场
进攻会增加更多突破，也会让
进攻更有立体性。

苏宁方面，由于主力外援
中卫帕莱塔红牌停赛，新近加
盟的意大利前锋埃德尔出场的
概率大大提升。对于苏宁来说，
埃德尔乃是助球队冲击亚冠的

“大杀器”！这位前国米前锋，也
是球队的一大倚仗。但因为初
来乍到的关系，埃德尔还没有
迎来加盟苏宁的首秀，这一次
迎战鲁能，埃德尔很有可能首
发，他也将在中超赛场上与前
意大利国家队队友佩莱相逢，
当然，这一次见面他们需要各
为其主、刺刀见红。

苏宁瞄准亚冠资格

虽然近几场比赛表现欠
佳，但江苏苏宁仍然将目标定
在了亚冠资格上面。主场与鲁
能比赛前夕，苏宁集团董事长
张近东前往球队的训练基地，

同全体教练员、球员进行了赛
前沟通，张近东也再一次强调
和明确了球队的赛季目标，那
就是获得亚冠资格。

“球队展现了强烈的求胜
欲和战斗精神，这个是非常值
得肯定的。希望大家不要被结
果影响，全身心投入接下来的
联赛中，坚定不移地去完成力
争亚冠资格的赛季目标。”张近
东这样激励球队，他还表示，

“集团也将会调动全方位的资
源从服务保障、外部环境等方
面来支持大家，帮助大家更好
地投入比赛和训练中去。”

鲁能披露新援位置

在谈到备战情况时，鲁能主
帅李霄鹏表示，这场比赛对于两
队来说都十分困难，毕竟周中都
刚刚踢了一场足协杯的比赛，

“如此紧密的赛程对于队员的体
能是一个挑战，但是全队会全力
以赴准备这场关键比赛。”

本场比赛李霄鹏带上了24
名队员来到客场，外援
之中塔尔德利没有随
队，新援格德斯极有
可能迎来首秀。如果
格德斯出场，他将
会踢什么位置？回
答这一关键问题，
李霄鹏没有丝毫的
含糊，他说格德斯
的位置很明确，“前
场自由人”。如此看
来，李霄鹏给予格德斯
充分的自由度，尽可能
地解放格德斯。

格德斯的首秀能够

打动鲁能球迷吗？

本报记者 周青先 摄

苏苏宁宁新新外外援援埃埃德德尔尔实实力力不不俗俗。。
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